
Pair the scooter/la procédure d'appairage 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Note: For your safety, your new scooter cannot be fully activated 

before it is linked to your mobile phone; it will beep continuously after 

being turned on and its speed will be limited to 10 km/h. When the 

scooter is used for the first time, it must be activated via the NAVEE 

app, where you can follow a safety tutorial. After the scooter is 

activated, the beeping will stop and the speed restriction will be lifted. 

 

Note : Pour des raisons de sécurité, votre nouveau trottinette ne peut 

pas être entièrement activé avant d'être associé à votre téléphone 

portable ; il émettra un bip continu après avoir été allumé et sa vitesse 

sera limitée à 10 km/h. Lorsque la trottinette est utilisée pour la 

première fois, il doit être activé via l'application NAVEE, où vous pouvez 

suivre un tutoriel de sécurité. Après l'activation de la trottinette, le bip 

s'arrêtera et la restriction de vitesse sera levée. 

1. Scan the QR code to download and Install the App, then you can 

register/login. 

Scanner le code QR pour télécharger et installer l'application, puis vous 

pourrez vous inscrire ou vous connecter. 

 

 

 

2. Power on the scooter, a blinking Bluetooth icon indicates the scooter 

is waiting to be connected. 

Allumez la trottinette, une icône Bluetooth clignotante indique que la 

trottinette est en attente de connexion. 

 

 

 

 

3. Open the NAVEE app, click on [Link my device] and follow the 

instructions to link your scooter. 

Ouvrez l'application NAVEE, cliquez sur [Associer mon appareil] et 

suivez les instructions pour lier votre trottinette. 

 

PS： 

V40 Pro/V50/S65C avec app “MI HOME” 

V25i Pro/S40/S60 avec app “NAVEE” 



Unpair the scooter/ la procédure de désappairage 

1. Delete the added scooter in the app. 

Supprimer la trottinette dans application 

 

 

2. Make sure the scooter is on. Squeeze the brake lever and at the same time press the power button 

5 times to reset. When you hear a beep, the scooter has been unpaired successfully. 

Assurez-vous que la trottinette est allumé. Serrez le levier de frein et en même temps, appuyez 5 fois 

sur le bouton d'alimentation pour réinitialiser. Lorsque vous entendez un bip, la trottinette a été 

déconnecté avec succès. 

  

 

NOTE: Only the Bluetooth bonding status of the current vehicle is released, user data is still retained. 

Seule la liaison Bluetooth du véhicule actuel est libérée, les données utilisateur sont toujours 

conservées. 
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